



Jaime en Cámara de Diputados

Jaime Maussan presentó en la Cámara de Diputados dos supuestos aliens encontrados en Perú, los cuales fueron datados por el Laboratorio Nacional de Espectrometría de Masas con Aceleradores del Instituto de Física de la UNAM, por lo que para el ufólogo era una de las pruebas que tenía para demostrar su hipótesis de que los extraterrestres existen y se encuentran en la Tierra; sin embargo, la UNAM salió a aclarar algunos detalles de la investigación.

https://elheraldodetuxpan.com.mx/nacional/140339-jaime-en-camara-de-diputados.html